

News sante-info-russie N°2
Aout 2009

CREATION D'UN CERCLE EXPERIMENTAL DE TRAVAIL SUR LA MATERIALISATION DU SUBTIL

Bonjour et bienvenue aux nouveaux inscrits.

Dans le cadre de **sante-info-russie**, nous allons constituer un groupe de travail pour œuvrer au retour sur terre des âmes qui le souhaitent. La démarche, d'essence spirituelle, est issue des enseignements d'un homme extraordinaire, Grigori Petrovitch Grabovoï. Elle implique beaucoup d'Amour et de compréhension des deux mondes visible et invisible. La plupart des "outils" nécessaires à ce travail sont déjà traduits en français. La constitution d'un égrémore autour du sujet est important, d'une part par la force qu'il donne à la démarche et d'autre part, par la modification de la conscience collective qu'il génère. La mort n'est pas inéluctable. Elle s'est installée soit pour accélérer le processus d'évolution, soit par l'oubli des facultés régénératrices de l'âme. La réalité résulte, en effet, de la manière dont le plus grand nombre perçoit les événements. Créée de toutes pièces par la conscience, la réalité est de ce fait modulable à souhait. Cette conscientisation demandera encore du temps, mais l'atelier voué à la résurrection aidera à l'intégration rapide de cette prodigieuse possibilité.

Quelles sont les âmes concernées par la résurrection ?

Toutes, mais peut être plus particulièrement celles qui sont partis avant l'heure : jeunes, accidentés, décédés suite aux erreurs médicales ou aux « traitements lourds ». On peut penser aussi aux êtres dotés de force intérieure, à ce qu'il est convenu d'appeler, les éveillés. Sur **sante-info-russie** les textes mis à la disposition du plus grand nombre permettent déjà de se sensibiliser et de se familiariser avec le travail de la résurrection. Ceux qui vont œuvrer dans ce sens se transformeront eux même. En ressuscitant les autres, ils « ressusciteront » leur propre divinité. Ils s'ouvriront de la sorte au monde spirituel dans ce qu'il a d'opérationnel.

Ce travail permet aussi d'expérimenter, en matière de **santé**, le rôle éminent joué par l'âme dans la construction (matérialisation) du corps. C'est la raison pour laquelle, les technologies de la résurrection se situent au niveau du volet 3 qui culmine les **enseignements de l'EIF**. La maladie est une dissonance. Elle est une sorte de rupture avec les « prototypes » divins. La traverser, en tant que porte initiatique, ouvre la voie à l'évolution créatrice sur le modèle chers aux bouddhistes, du grand véhicule (macro plan) associé au petit véhicule (micro plan / plan individuel). L'un ne va pas sans l'autre et c'est en cela chaque être est à l'image de Dieu.

N'hésitez pas à nous contacter.

Chaleureuses considérations.

Serge Fitz
lequadrant@gmail.com